

24 de febrero de 2022

nota informativa a la diócesis

El obispo pide oraciones por la paz en ucrania

El obispo diocesano, **Atilano Rodríguez**, uniéndose al llamamiento que ha hecho el papa **Francisco** a creyentes y no creyentes del mundo entero, pide llevar a cabo en las comunidades de toda la diócesis una jornada de ayuno y oración coincidiendo con el inicio de la Cuaresma, el Miércoles de Ceniza, que será el próximo 2 de marzo.

Ante la escalada bélica en la Europa del Este y el ataque de Rusia a Ucrania, que puede tener consecuencias incalculables, el obispo de Sigüenza-Guadalajara invita a acoger el apremiante llamamiento del Papa y anima a los fieles católicos a rezar por la paz.

Para este domingo, VIII del Tiempo Ordinario, se ruega a los sacerdotes que hagan una súplica en la celebración de la eucaristía pidiendo expresamente por la paz.

El prelado pide, además, que se implore a la Virgen María, la Reina de la Paz, con el rezo del Santo Rosario para que, como pide el pontífice, ella interceda para que "preserve al mundo de la locura de la guerra".